

Destaca México fortalecimiento de los lazos de amistad con Cuba



La Habana, 12 abr (RHC) El embajador de México en Cuba, Juan José Bremen, expresó que la visita al país caribeño del buque escuela Cuauhtémoc, de la Armada Nacional, es el mejor testimonio de las relaciones bilaterales fortalecidas en los últimos años.

En la ceremonia de recibimiento, celebrada la víspera, el capitán de la embarcación del vecino país, Pedro Mata Cervantes, consideró que la visita del buque representa un mensaje de amistad para ambos pueblos.

Durante la jornada, los miembros de la tripulación rindieron homenaje al Apóstol cubano José Martí en el Parque Central de La Habana y al prócer mexicano Benito Juárez en el monumento erigido en su nombre en una céntrica avenida capitalina.

El buque podrá ser visitado por la población este martes y miércoles. (GRANMA)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/90189-destaca-mexico-fortalecimiento-de-los-lazos-de-amistad-con-cuba>



Radio Habana Cuba